

**Fuente:** Guadalajara Dos Mil

**Fecha:** 29 de septiembre de 2008

**Título:** La tetada pública volverá a sacar a la calle los beneficios de la lactancia materna

**Link:** <http://www.guadalajaradosmil.es/noticia.asp?ref=31290>

La tetada pública volverá a sacar a la calle los beneficios de la lactancia materna  
Hoy lunes da comienzo la Semana de la Lactancia Materna, que cumple su VIII edición

Desde hoy lunes día 29 de septiembre hasta el próximo 4 de octubre Guadalajara acogerá la octava edición de la Semana de la Lactancia Materna organizada por la Asociación Lactavida con el lema 'Con la lactancia materna, todas y todos ganamos'. Con este mensaje, la Alianza Mundial Pro Lactancia Materna -WABA- hace un llamamiento para aumentar el apoyo a las madres y así alcanzar la medalla de oro de la alimentación infantil: amamantar a sus bebés exclusivamente durante los 6 primeros meses de vida y continuar la lactancia materna mientras que se introducen alimentos complementarios, más allá de los 2 años.

Los objetivos de la Semana consisten en incrementar la conciencia de la necesidad y del valor de dar apoyo a las madres que amamantan; diseminar información actualizada sobre este respaldo, y estimular condiciones para apoyar a todas las madres desde sus redes y círculos de apoyo.

Entre las actividades propuestas para conseguir estos objetivos se encuentran ponencias de profesionales sanitarios y de la educación, acompañadas de experiencias personales de

madres y debates a partir de las preguntas que el público desee formular.

Asimismo, en el marco de la Semana volverá a celebrarse la tetada pública con la que Lactavida lleva años sacando a la calle los beneficios de la lactancia materna. Tendrá lugar el jueves 2 de octubre, en la plaza de Santo Domingo, a partir de las 17,30 horas.